

## **FUNDAMENTOS**

En el marco de esta pandemia generada por el Covid-19, es dable observar que la economía se ha visto afectada de sobremanera, lo que repercute inexorablemente - entre otras- en las pequeñas y medianas empresas (PyMEs), afectando su capacidad de producción y de exportación.

Ante ello y como forma efectiva de poder afrontar esta problemática, Guillermo Merediz (Secretario de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores), José Ignacio De Mendiguren (Presidente del Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE)) y Daniel Scioli (embajador argentino en Brasil) anunciaron que se destinarán 3.000 millones de pesos en créditos para PYMES a la vez que se promoverá las exportaciones a Brasil.

Así y como informó la página digital https://www.argentina.gob.ar/ el día 5 de junio del 2021 "... el mismo implica la ampliación de \$2.500 millones de la línea de créditos para inversión productiva de pymes, la creación de una línea para capital de trabajo por \$500 millones para PyMEs que realicen o estén por realizar exportaciones a la República Federativa de Brasil y la ampliación de los montos máximos para créditos en dólares con tasa subsidiada para exportadores."

En este sentido el Secretario Guillermo Merediz destacó "las cifras de crecimiento económico y remarcó la política de financiamiento que lleva adelante el gobierno nacional: "Lo que estamos poniendo en marcha hoy es una nueva línea de financiamiento con aportes del FONDEP y garantía del FOGAR. Por un lado, una línea de 2.500 millones de pesos para el fortalecimiento de la inversión de las pymes, recuperando el crédito con tasas razonables, algo que era inexistente durante el gobierno de Macri. Y, por otro lado, estamos fortaleciendo la agenda exportadora de las PyMEs con una línea de capital de trabajo por 500 millones de pesos para la exportación a Brasil. Argentina necesita exportar más y para eso es fundamental que las PyMEs recuperen el financiamiento y el apoyo que perdieron durante el gobierno de Macri."

Por su parte, el Presidente del BICE José Ignacio De Mendiguren destacó "la importancia del financiamiento a largo plazo para crecer en capacidad de producción e impulso a la exportación, sobre todo con foco en Brasil, el principal mercado para nuestras exportaciones de valor agregado argentino. El anuncio de hoy condensa la visión que tenemos desde el inicio de nuestra gestión en BICE y muestra una sinergia clave en esa agenda entre el Ministerio de Desarrollo Productivo y la Embajada Argentina en Brasil".²



Finalmente el Embajador Daniel Scioli resaltó: "No solamente se destrabaron 49 productos, sino que Brasil volvió a ser el socio comercial número uno de la Argentina. Este mes de mayo que pasó, hubo un 133% de aumento en el comercio bilateral con respecto al mismo mes del año pasado. Ya llevamos el 40% de aumento en los primeros 5 meses. Esto no es casualidad, es fruto del trabajo, de no esperar a que nos vengan a comprar sino salir a vender" - y agrego-"Esta línea de financiamiento que se anuncia para promover las exportaciones es la gran palanca del desarrollo. Quiero alentar a los emprendedores, a los industriales, porque viene una recuperación fenomenal de la Argentina. El país se está poniendo en marcha porque hay una decisión muy clara y hay una reorganización de la economía orientada a la producción y al trabajo".3

De esta manera, es de suma importancia y gratitud que se lleven adelante políticas tendientes financiamiento público, accesible y adecuado, permitiendo e impulsando el recupero, protección, crecimiento y desarrollo de las pequeñas y medianas empresas (PyMEs), en su producción y en sus exportaciones.

En consecuencia, este proyecto de comunicación tiene como objeto dar su beneplácito al Gobierno de la Nación Argentina, el Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE), Ministerio de Desarrollo Productivo Nacional, la Secretaria de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores (SEPyME) y a la embajada de Argentina en Brasil, su beneplácito por esta nueva Línea de créditos para PyMEs y que promoverá exportaciones a Brasil.

- 1 https://www.argentina.gob.ar/noticias/el-gobierno-anuncio-3000-millones-en-creditos-para-pymes-y-que-promovera-exportaciones
- 2 Idem.
- 3 Idem.

Por ello:

Autor: Luís Albrieu, Alejandro Ramos Mejía y Nicolás Rochas.



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO C O M U N I C A

Artículo 1°.- Al Gobierno de la Nación Argentina, el Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE), Ministerio de Desarrollo Productivo Nacional, la Secretaria de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores (SEPyME) y a la embajada de Argentina en Brasil, su beneplácito por esta nueva Línea de créditos para PyMEs y que promoverá exportaciones a Brasil.

Artículo 2°.- De forma.